



## Thierry et Melchers champions de l'Aube en vétérans



Les pongistes du foyer des jeunes organisaient, ce dimanche, les championnats de l'Aube vétérans de tennis de table.

La participation a battu son avec plus de 40 inscrits, représentant sept clubs.

De 9 à 16 h, plus de 80 parties ont été disputées.

Chez les moins de 60 ans, Christophe Thierry (Bar-sur-Aube) a remporté la finale face à Stéphane Chartier (Jeune Garde de Troyes), Théo Rouyer (Bar-sur-Seine) prenant la troisième place en prenant le meilleur sur Christophe Cano (Jeune Garde de Troyes).

Chez les plus de 60 ans, Patrick Melchers (Troyes Noës) a dominé Bruno Delpas (Bar-sur-Aube)

Les doubles, organisés pour la première fois, ont connu un grand succès avec 16 paires en lice.

La paire Franck Brun-Christophe Thierry s'est imposée devant une surprenante équipe de la jeune Garde composée de Marc Schilliger et Damien Guérif.